

# REPUTASI

## Dukung Program Akselerasi Menimipas, Lapas Purwokerto Salurkan Bantuan Sosial Wujud Kepedulian pada Keluarga WBP

Narsono Son - [PURWOKERTO.REPUTASI.OR.ID](http://PURWOKERTO.REPUTASI.OR.ID)

Nov 22, 2024 - 15:16



*Dukung Program Akselerasi Menimipas, Lapas Purwokerto Salurkan Bantuan Sosial Wujud Kepedulian pada Keluarga WBP*

PURWOKERTO Mendukung Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, Lapas Kelas IIA Purwokerto membagikan bantuan sosial yang

ditujukan kepada keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Purwokerto, pada Jumat (22/11/2024).

Kegiatan ini berlangsung di Ruang Kampus Pembangunan Lapas Purwokerto dan dihadiri oleh Kalapas Purwokerto, Andi Wijaya Rivai beserta jajaran. Bantuan yang disalurkan berupa paket sembako dan kebutuhan dasar lainnya.



Andi mengatakan kegiatan sosial ini merupakan wujud nyata implementasi Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan. Bertujuan untuk meringankan beban keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan.

"Kegiatan ini menunjukkan komitmen kami dalam mendukung Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan yang berfokus pada peningkatan kesejahteraan bersama," ungkap Andi.

"Kami menyadari bahwa keluarga warga binaan sering kali menghadapi tantangan besar, tidak hanya dari segi emosional tetapi juga ekonomi. Melalui pembagian bantuan sosial ini, kami ingin sedikit meringankan beban mereka dan menunjukkan bahwa kami peduli dengan kesejahteraan mereka," tambahnya.

Andi berharap, kegiatan ini tidak hanya membantu secara materi, tetapi juga membangun hubungan emosional dan sosial lebih baik antara keluarga warga binaan dan pihak lapas.

Sementara itu, salah seorang keluarga, Ingki mengaku senang atas bansos yang diterimanya. Ia berharap kegiatan tersebut dapat berjalan dengan baik ke depannya.

"Terima kasih kepada Lapas Purwokerto atas bantuan yang diberikan. Tentu bantuan ini sangat berguna bagi kami dan semoga kegiatan ini dapat berjalan semakin baik ke depannya," ucapnya.

(Humas Lapas Purwokerto)